

Kast pone en duda apoyo al FES y sala cuna por recursos disponibles

Pidió que a ambos proyectos, que el Gobierno quiere aprobar antes del 11 de marzo, se les ponga una "pausa". Dijo que los analizará con economistas "en estos días".

Matías Gatica Lindsay

Tras sostener una reunión con el Presidente Gabriel Boric, el mandatario electo José Antonio Kast puso en duda el apoyo a los proyectos de sala cuna universal y de Financiamiento para la Educación Superior (FES) hasta que se garantice que tendrán "los recursos suficientes".

Luego de una reunión de cerca de una hora y media en el Palacio de La Moneda, Kast se refirió a la idea del Gobierno de llegar a un acuerdo para aprobar ambos proyectos antes del 11 de marzo, cuando asume el próximo Presidente. "Nuestra mirada es que para hacer las cosas bien muchas veces es necesario hacer una pausa, porque habrá cambios importantes en el Parlamento y, por supuesto, un cambio significativo en la administración del gobierno", recordó.

En ese sentido, contó que "hemos concordado que nuestros equipos económicos puedan tener una conversación, ya que hay proyectos de ley en curso, y para nosotros



Kast dijo que no se deben crear "falsas expectativas".

el tema de las normas fiscales, el estado de las arcas fiscales, es muy relevante, porque para poder avanzar en los distintos proyectos que hoy día para el Gobierno (saliente) son relevantes. En el tema del FES, el tema de sala cuna, tenemos que estar seguros de que tenemos los recursos suficientes, porque eso también va de la

mano de lo que es el reajuste". "Es cierto que ha habido algunos repuntes en los ingresos por el aumento del valor del cobre, pero para ser responsables hay que ver que estas políticas sean permanentes en el tiempo y así no crear falsas expectativas", agregó al respecto Kast.

En cuanto al avance de la

implementación de los Servicios Locales de Educación Pública (SLEP), Kast indicó que "nuestra propuesta en general es detenerse, analizar, ver bien los resultados, y no avanzar mientras no tengamos claridad de que el resultado en los distintos SLEP sea positivo" y afirmó que Boric "está muy preocupado de lo que ocurre" en Atacama.

Sobre el anuncio de su gabinete, que está pactado para el 20 de enero, el Presidente electo dijo que "lo principal es generar este diálogo a partir del día 20 entre los distintos ministerios para que la transición sea lo mejor posible".

El Presidente Gabriel Boric dijo tras la cita que su reunión con Kast fue un "encuentro que expresa parte de la esencia de la democracia (...) Como ustedes saben, tenemos posturas y visiones políticas y de principios que son distintas, pero el pueblo de Chile eligió un nuevo Presidente, y la capacidad de dialogar entre distintos, poniendo siempre el bien superior de Chile por delante, creo que es algo que caracteriza a nuestro país y que tenemos que ser capaces de mantener".